

Cuaca Ekstrim, Rumah Slamet Jebol Akibat Tanah Longsor

Wahyudha Widharta - SALATIGA.UPDATES.CO.ID

May 22, 2022 - 05:48



Bersama Bhabinkamtibmas, Relawan SERI, dan Warga, Babinsa Koramil 03/Getasan ikut membersihkan material tanah longsor yang terjang rumah warga di Dusun Ngrawan, Desa Ngrawan Kecamatan Getasan Kabupaten Semarang.

SEMARANG- Babinsa Ngrawan Koramil 03/Getasan bersama Bhabinkamtibmas, Relawan SERI dan BPBD Kabupaten Semarang bersama warga bahu membahu membantu masyarakat melaksanakan kerja bakti membersihkan material longsor dan membuat tembok rumah Slamet warga Dusun Ngrawan, Desa



Cuaca yang kurang bersahabat di musim hujan tahun ini, mengakibatkan adanya tanah longsor di beberapa daerah di wilayah Kabupaten Semarang, salah satunya di desa tersebut.

Tentu saja dengan kehadiran anggota TNI membuat warga Desa Ngrawan semakin semangat dalam bekerja bakti.

Danramil 03/Getasan Kapten Inf Joko Sukarwan membenarkan telah adanya bencana longsor di wilayahnya yaitu Desa Ngrawan. Danramil telah memerintahkan anggotanya bersama ikut serta dalam membantu menangani pembersihan puing-puing sisa longsor tanah, yang menutupi bagian rumah milik Slamet di Rt 03/01 Dusun Ngrawan.

Kapten Inf Joko Sukarwan menambahkan Koramil 03 Tuntang terus berupaya bersinergi dengan pihak-pihak terkait dalam membantu menangani bencana alam yang terjadi di wilayah Getasan, seperti musibah tanah longsor di kali ini Babinsa, Bhabinkamtibmas, relawan dan masyarakat bahu membahu membersihkan material longsor di dusun tersebut.

Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar juga mengimbau kepada Danramil untuk memerintahkan Anggota Babinsanya agar rajin terjun ke wilayah dikarenakan sekarang saat ini sedang dalam musim hujan dan rawan akan terjadinya bencana longsor.

Sementara Camat Getasan Dra Istiqomah menyampaikan banyak terimakasih kepada anggota TNI, Polri, BPBD, Sukarelawan dan warga telah membantu dalam pembenahan serta pengangkatan material tanah.

Dia berharap dengan semangat gotong royong masyarakat di Ngrawan Kecamatan Getasan selalu terjaga, ini menunjukkan kerukunan masyarakat Ngrawan sangat baik.